

Ofrece Máynez disculpas a quien se haya ofendido

Jorge Álvarez Máynez pidió que se le juzgue por su trabajo político y no por su comportamiento del pasado sábado 4 de febrero, cuando al calor de bebidas embriagantes, durante el partido Pumas-Tigres, expresó burlas contra el INE y el priista Manlio Fabio Beltrones.

El legislador grabó y difundió el video donde dijo "una multa, una multa del INE", por estar con el



gobernador de Nuevo León, Samuel García, y que Beltrones "se la va a " en la campaña por el Senado.

https://shre.ink/rD9M